

# Hn8

## Verstärkt die Vertriebsmannschaft

Dienstag, 09.05.2017

Die Schwarzwald Hn8 Schlafsysteme GmbH, beheimatet in Haslach im Kinzigtal, im Schwarzwald gelegen, bekannt als Produzent von Boxspringbetten, Matratzen und Toppfern, hat zum 1. Mai die Außendienstmannschaft durch Helmuth Kopsicker verstärkt.

Helmuth Kopsicker betreut einen eigenen Bezirk um den Großraum Hannover und ist darüber hinaus als Verkaufsleiter für eine neue Vertriebschiene im Bereich Matratzen und Lattenroste verantwortlich, die speziell auf den Bettenfachhandel abgestimmt ist. Helmuth Kopsicker war zuletzt für Rako, Belgien, tätig und wird den Bettenfachhandel zusammen mit Reiner Meirose, bereits einige Zeit bei Hn8, betreuen.

[zum Seitenanfang](#)